

# BROADCAST

## Publik Speaking Bangun Kepribadian Unggul Santri Madrasah Al Ittihaad 2

Narsono Son - [BANYUMAS.BROADCAST.CO.ID](http://BANYUMAS.BROADCAST.CO.ID)

May 17, 2024 - 23:24



*Publik Speaking Bangun Kepribadian Unggul Santri Madrasah Al Ittihaad 2*

BANYUMAS - Publik speaking memiliki peran penting bagi santri Madrasah Diniyah Salafiyah Syafi'iyah Al Ittihaad 2 Pasir Lor, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah. Kemahiran dalam berbicara dan membantu bagi setiap individu untuk menyampaikan pendapat dengan mudah diterima oleh orang lain. Kemampuan publik speaking juga dapat menunjang dan

membangun kekerabatan antar santri.

Hal tersebut disampaikan Wakil Kepala Madrasah Bidang Kurikulum Abdurohman Fauzi, pada saat mendampingi beberapa Mahasiswa UIN Saizu Purwokerto yang akan menjadi pemateri meningkatkan kepercayaan diri santri tsanawiyah / kelas VII pada kegiatan pelatihan publik speaking yang dilaksanakan di Madrasah Diniyah Salafiyah Syafi'iyah Al Ittihaad 2 Pasir Lor, Jum'at malam (17/05/2024).



"Bukan hanya sekedar mampu berbicara, namun ada nilai dan tujuan yang penting demi masa depan dan membangun nilai diri agar sosok diri ini menjadi lebih berkualitas dan bermanfaat bagi masyarakat," Ungkapnya.

Kegiatan yang berlangsung di ruang kelas di lantai 1 Madrasah Diniyah Salafiyah Syafi'iyah Al Ittihaad 2 Pasir Lor, Karanglewas, ini diikuti oleh seluruh santri tsanawiyah / kelas VII, beberapa guru dan staf tata usaha di lingkungan Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor.

"Terima kasih kepada Mahasiswa UIN Saizu Purwokerto yang telah memilih Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor sebagai tempat pelaksanaan kegiatan pelatihan publik speaking, semoga menjadi ilmu yang bermanfaat, dan mohon maaf untuk semua keterbatasan kami keluarga besar madrasah," imbuhnya.

Dikesempatan itu, Guru Bahasa Inggris Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor Amin Supangat, menambahkan, bahwa kemampuan public speaking sangat dibutuhkan untuk menyampaikan syiar pembangunan bidang agama pada warga masyarakat.

"Publik speaking memiliki peran penting dalam kehidupan berorganisasi dan bermasyarakat. Ada berbagai cara untuk dapat berbicara menyampaikan pendapat di depan umum, antara lain selalu belajar terus menerus berkomunikasi dan interaksi dengan baik serta melalui berbagai pelatihan serta selalu

menambah wawasan," tutupnya.

Disisi lain, Fajar Santosa selaku salah staf tata usaha Madrasah Al Ittihaad 2 Pasir Lor tersebut menambahkan, kami sangat senang dengan adanya kegiatan seperti ini, dan saya menyaksikan sendiri sangat antusias para santri yang hadir dalam mengikuti pelatihan ini.

"Semoga ada penjadwalan berikutnya dan kalau bisa santri disini diberikan materi publik speaking sebagai calon penerus kepemimpinan," tutup harapnya Fajar.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)